

¿Cuál de los dos sistemas te gusta más, pueblo de Granollers?

CANTACLARO.

Comparación de algunos ingresos obtenidos en el presente año con los años 1908 y 1909.

	1908	1909	1910
ARROZ	1702'50	2055'93	2598'35
ALCOHOL	1132'50	1764'15	2193'50
JABON	3012	5387'40	6647'86
UVAS	3000	11300	6148
PESCADO	1145'14	1593'63	2027'32

En el palenque

Los «ajusticiables» pierden lastimosamente el tiempo insultando á nuestro dignísimo y querido director.

Todo Granollers conoce las cualidades de honradez sin tacha y laboriosidad de que está dotado Don Antonio Torruella, y si á esto unimos un desinterés muy diferente al del jefe de la BATERIA, diremos que consideramos el conjunto de cualidades morales de nuestro Director muy por encima de las del más guapo del bando «ajusticiable».

La integridad de principios con que se ha distinguido Don Antonio Torruella, la lucha franca que ha sostenido largos años con el ignominioso caciquismo que nos ha denigrado, tuvo su apoteosis, al cooperar de una manera directa en la organización de las dos batallas que seguidas del más brillante triunfo, ha sostenido la popular, siendo para dicho señor un timbre de gloria reconocido por todo Granollers, su abnegación al anteponer á su idea política, el bien de esta villa, ejemplo el más noble que ha dado, todos sin distinción, los diferentes partidos políticos que integran la coalición popular.

En cambio, si las tiene, han pasado desapercibidas para esta población, las cualidades de que

pueda estar adornado el director de «El Justiciero» y esperamos que alguno de los redactores á su servicio, las lance á la publicidad.

Entonces compararemos.

Un tendero.

Todos son unos

‘La Lucha’ en 1907

“Contesto al Sr. Canal administrador de Consúmos....

¿Negará aún de que V. es cómplice de la defraudación de estos 224 kilos?

¿Quién le ha autorizado a V. y á Barnet para tamaños abusos?

¿Podrá decirme ese reptil quien le ha autorizado para apoderarse del dinero ajeno por más “administrador” que sea?

Otro día expondré otros detalles....

La apuesta está en pié, «insigne espartano», vengan esos datos, los esperamos sentados y.... tiesos.

Franch.

I Feroci Romani

Los enemigos de la Popular se menean mucho, arman mucho ruido, pero no asustan á nadie, y es que ya todo el mundo les conoce y no hace caso de sus aspavientos.

Apesar de todas sus propagan-

das, vemos que hasta la fecha chillan los mismos que siempre han chillado, sin que se les lagregue uno solo de los que han contribuido, en una ó en otra forma, al afianzamiento de la Popular.

Podréis cambiar continuamente de traje, como los protagonistas de la obra cuyo título encabeza estas líneas, pero como vuestros andares no cambien, á la legua se os conocerá.

Tanto vuestra indumentaria corriente, así como la que sólo usais para las grandes solemnidades, os viene ancha, se nota á simple vista, que antes llevabais debajo algo sujeto al impuesto, que como ahora no podéis, hace que os sobre trapo.

Hay una sastrería titulada «La Decencia» cuyo exceso de trabajo hace que solamente confeccione para las personas que á primera vista le resultan simpáticas. A los Populares nos cupo este honor. Id, y ved si pueden servirnos, que si lo lográis, os será más fácil cazar adeptos con este sencillo cambio que con cualquier otro medio de los con que lo intentáis.

F. Franch.

Coses de poble

En una interview tinguda á Barcelona per un periodista de la mateixa en Ramiro de Maizto á primers de Mars del any actual, aquest, entre altres coses digné:

—.....Hay en España algunas provincias donde le es imposible la vida á quien no vaya con su presupuesto privado á la luz del sol. Estas provincias del Norte y del Norte de Castilla, Burgos, León, Logroño..... Ya ve usted, Logroño, la gente bárbara, maciza..... lo más bruto que hay, pero tienen como norma no tratarse, ni hablar con quien no tenga clara la manera de vivir y la procedencia de sus bienes. Es cosa de pueblo, de población pequeña; pero es buena, y les da una fuerza de austeridad. Allí habrá todo lo que usted quiera, pero no se roba en los Ayuntamientos. Aquí, en medio de sus virtudes, han tenido ustedes siempre alguna lenidad con las inmoralidades políticas....“

El periodista recuerda nostra dita: “Lo